

#BADEN-WÜRTTEMBERG 16. April 2018

Blitzaktion Betriebsgruppe der DB Netz - PD Südwest – Stuttgart

Am Montag, 9. April 2018, veranstalteten die Mitglieder der Betriebsgruppe DB Netz - PD Südwest – Stuttgart eine „Blitzaktion“ und besuchten ihre Kolleginnen und Kollegen an deren Arbeitsplätze in Zuffenhausen und Heilbronn.



Erfolgreich verteilten sie mit den Kolleginnen und Kollegen, welche sich zur Wahl des Betriebsrates stellen, ihre Flyer „Mitbestimmen. Mitgestalten. MIT UNS.“

Um möglichst viele Kolleginnen und Kollegen persönlich zu erreichen, wird die Aktion am 8. Mai 2018 an den Orten Esslingen-Zell und Stuttgart, Presselstraße, fortgesetzt.

Wir freuen uns auf gute Gespräche!



[Alle Bilder anzeigen »](#)